
 
 

Protokollauszug 
aus der 

13. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 18.11.2020 

 
öffentlich 
Top 6 Mitteilungen der Verwaltung 

 
 

 
Es gibt von Seiten der Verwaltung keine Mitteilungen. 
 
Herr Dr. Wegewitz erklärt, dass keine nichtöffentliche Niederschrift zur Sitzung des Finanzaus-
schusses am 30.09.2021 vorliegt. 
 
Im Anschluss geht er nochmal auf die Frage von Präsenz- und digitalen Sitzungen ein. Leider 
hat das Büro der Stadtverordnetenversammlung hier nicht unterstützt, so dass er die Sitzung 
selber eingerichtet hat. Es erfolgt ein kurzer Austausch zu dieser Frage.  
 
Im Großen und Ganzen befürworten die Mitglieder des Ausschusses in der derzeitigen Situation 
(Pandemie) diese Form der digitalen Sitzungsdurchführung. Es gab sicherlich Anfangsschwie-
rigkeiten aber am Ende hat es doch funktioniert so der Großteil der Aussagen der Mitglieder. Si-
cherlich gäbe es noch Schwankungen, so hatte Herr Berlin partiell Schwierigkeiten, die kom-
plette Sitzung zu verfolgen und war ab und an „weg“. Auf Seiten der Verwaltung waren Ton-
schwierigkeiten zu vernehmen aufgrund von „Rückkopplungen“. Am Ende bedanken sich die 
Ausschussmitglieder sehr bei Herrn Dr. Wegewitz und der Ausschussbetreuung für die Einrich-
tung einer digitalen Sitzung. 
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